

LOCAL | Ayuntamiento

El organigrama del Consistorio para la legislatura 2019-2023 se estructurará en torno a cinco grandes áreas

La conformación del nuevo equipo de gobierno se comunicará al Pleno en la sesión extraordinaria prevista para el próximo miércoles, 26 de junio

Redacción

Lunes 24 de junio de 2019 - 19:49



El organigrama del Consistorio prieguense se estructurará en torno a cinco grandes áreas y una delegación centrada en la relación con la Junta de Andalucía, como así acaba de anunciar el equipo de gobierno mediante una nota de prensa.

El organigrama del Consistorio prieguense se estructurará en torno a cinco grandes áreas y una delegación centrada en la relación con la Junta de Andalucía, como así acaba de anunciar el equipo de

Las grandes áreas son Hacienda, cuyo responsable será Juan Ramón Valdivia, que también se hace cargo de Turismo; Urbanismo y Patrimonio Municipal, dirigida por Marta Siles Montes; Bienestar Social, cuyo jefe será Luis Miguel Carrillo; Obras y Servicios, además de Festejos, que será responsabilidad de Javier Ibáñez; y finalmente Cultura, encabezada por Jezabel Ramírez. Por otro lado, el resto de delegaciones serán para José Guzmán Tirado, que asumirá Presidencia, Consumo y Protección Civil; Patronatos, Museos y Banda de Música para Miguel Forcada; Vanessa Serrano, estará al frente de Política de Seguridad Ciudadana y concejalía de Inclusión, una de las grandes apuestas de este nuevo equipo.

Por su parte, María del Carmen Pacheco gestionará las delegaciones de Recursos Humanos, Negociación Colectiva y Relación con los Trabajadores. Por su parte, el concejal más joven del equipo, Jesús Sánchez, asumirá Agricultura, Medio Ambiente, Juventud y Deportes.

Mercedes Sillero será responsable de políticas, programas y proyectos para el fomento de la participación ciudadana, centrada en el impulso para el desarrollo de organizaciones vecinales y sociales en barrios y aldeas.

Pablo Ruiz asume las políticas de Desarrollo Socio-Económico y Fomento Empresarial y Programas Fondos Europeos

Finalmente, Encarnación Valdivia, tendrá un papel fundamental en la relación institucional con la Junta de Andalucía, habiendo recibido las delegaciones de Educación y Mayores.

La alcaldesa ha defendido estos nombramientos argumentando que “se ha buscado a personas profesionales del sector privado para dirigir las áreas que más se asemejan a su perfil profesional, así como a concejales de larga experiencia para conseguir que este nuevo gobierno empiece a rodar de inmediato”. De igual modo, ha afirmado que “los prieguenses han lanzado el mensaje claro: no más disputas estériles y sí a mucho trabajo para cumplir todas las promesas de nuestros programas electorales”.

La conformación del nuevo Equipo de Gobierno de Priego será comunicado en el próximo pleno

extraordinario del 26 de junio, tras ser firmado el decreto por la alcaldesa, María Luisa Ceballos, a principios de esta semana.